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まちづくり協議会を設立しました！

【まちづくりについてのお問合せ先】
練馬区 都市整備部 新宿線・外環沿線まちづくり課 まちづくり担当係
〒176-8501 練馬区豊玉北6-12-1

TEL：03-5984-1278 FAX：03-5984-1226
Mail：EN-MACHI@city.nerima.tokyo.jp

４

練馬区は、「東京都市計画道路幹線街路外郭環状線の２」（以下、「外環の2」という。）の

整備にあわせて、外環の2の沿道やその周辺の将来に向けたまちづくりの検討を進めています。

富士街道～前原交差点間について、東京都が令和６年２月に都市計画事業認可を取得したこと

とあわせて、練馬区は、「外環の2沿道富士街道北部地区まちづくり協議会」を設立し、令和６

年３月に第１回まちづくり協議会を開催しました。

今後、まちづくりニュースを通じて、まちづくり協議会の活動等をお伝えしていきます。

１

第1回まちづくり協議会 開催概要

開催日：令和６年３月１５日（金）

今回は、まちづくり協議会で検討するエリアについて話し合い、活動内容を確認した

あと、いくつかのグループに分かれて「グループ討議」形式で意見交換を行いました。

▲まちづくり協議会の様子

外環の２（石神井台１期）の事業について

東京都は、令和6年2月29日、外環の２（石神井台1期）について、国土交通省から都市計画事

業の認可を取得し、事業に着手しました。

路線名 施行箇所
延
長
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事業期間 事業費 担当部署

外郭環状線
の２

石神井台三丁目
～

石神井町八丁目

950
m

22m
令和5年度

～
令和12年度

126億
円

東京都建設局
三環状道路整備推進部

外環の２は、世田谷区北

烏山五丁目から練馬区東大

泉二丁目に至る延長約9㎞

の都市計画道路です。

このうち、本事業は、石

神井台三丁目の富士街道か

ら石神井町八丁目の前原交

差点まで（延長約950m）、

幅員22mの道路を新設整備

するものです。車道は2車

線、その両側に歩道および

自転車通行空間を整備しま

す。また、無電柱化や街路

樹の植栽を行います。

まちづくり協議会での主なご意見はＰ.２へ

：S1000312（at）section.metro.tokyo.jp

※迷惑メール対策のため、メールアドレスの表記を変更しております。
お手数ですが、（at）を＠に置き換えてご利用ください。

▲まちづくり協議会で検討するエリア（案）

：協議会で検討する

エリア（案）
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第１回 まちづくり協議会開催報告

２ ３

初回となる今回は、このまちについて自分達の感じていること、まちづくりへの
想い、今後このまちをどうしていきたいかなどを自由に発言していただきました。
主なものをご紹介します。

重点地区
まちづくり計画

の決定

練馬区

まちづくり協議会＝意見交換の場

まちの課題
を考える

まちの将来像
を考える＋

協働

練馬区の役割
・まちづくり協議会や住民の
皆様の意見をもとに「重点
地区まちづくり計画」を
策定します。

・外環の２沿道のまちづくり
を推進していきます。

外環の2の整備にあわせて、地域の皆様とまちづくりについて考えていきます。
まずは、重点的かつ積極的にまちづくりを進めようとする際に定める「重点地
区まちづくり計画」の検討を始めます。

・外環の２沿道以外の住宅地は、今の状態を守りたい

今後のまちづくりの流れ

道路について

暮らしについて

・駅に近いエリアは便利だが、駅から離れると商店や病院などの施設が少なく、
不便に感じる

・最近は、元々あった大きな土地が分割されて、小さな宅地になっているのをよく
見る。このままでは、建物が密集してしまい、住みづらいまちになってしまうので
はないか

地域コミュニティについて

・高齢者や障害者も含め、誰もが住みやすいまちを目指したい

みどり・公園等について

・元々みどりが多い土地なので、できるだけみどりを残していきたい

・練馬は農業が盛んな土地であるため、今ある農地は残していきたい

防災について

・古いブロック塀が多いので、地震が起こった時に倒れてこないか
心配だ

二次元バーコード

下記のＵＲＬまたは二次元バーコードを読み取っていただき、WEBページにて回答をお願いします。

WEBでの回答が難しい場合は、１ぺージの【お問合せ先】にご連絡ください。

外環の2沿道周辺のまちづくりについて、皆様のご意見・ご感想をお聞かせください。

回答期限：令和６年６月７日（金）

https://logoform.jp/form/G2rU/574881

第１回

まちづくり協議会（約2年間）

第２回
以降

意見の
とりまとめ

・まちづくり協議会の
活動内容
・検討エリアについて
・まちづくりとは？
・まちづくりへの想い

・検討エリアについて
・本地域の課題の整理
・まちの将来像の検討
・まちづくりの方針の検討等

※まちづくり協議会での検討のみでなく、アンケート調査や説明会等を実施し、

地域にお住いの皆様全員に、ご意見を伺ってまいります。

・消防車が入っていけないような狭い道路も多いので、
火事が広がらないか不安がある

・地域内で住民同士の交流が続き、子世代、孫世代も住み良いまちにしていきたい

・外環の２は、災害時に延焼を防ぐ役割があると思う

・外環の２が整備されると、まちが大きく変わると思う

まちづくり
を実現する
ための手法

の検討

今回

https://logoform.jp/form/G2rU/574881

